

Ananas Report von Long Lypo, Mai 2014

Auf unseren Ananasfeldern arbeiten wir ohne künstliche Düngemittel. Unsere Produkte sind natürlich und ohne Chemikalien. Die Gesamternte betrug dieses Jahr um die 700 Ananas, welche etwa ein Jahr benötigen, bis sie vollständig ausgereift sind.

Der Unterschied unserer Ananas verglichen mit anderen Produkten, die auf dem Markt verkauft werden, liegt darin, dass unsere Früchte eine etwas kleinere und länglichere Form aufweisen, da diese ohne zusätzliche Stoffe behandelt werden. Außerdem haben wir den Nachteil, dass unsere Produkte nicht gleichzeitig reifen, sondern zu unterschiedlichen Zeiten geerntet werden müssen. Da mittlerweile viele Farmen Ananas anbauen, sind die Preise stark gesunken. Derzeit werden große Ananas für einen Dollar auf dem Markt verkauft. Damit sich der Anbau für die Evergreen Community rentiert, müssten wir unsere Früchte um zwei Dollar verkaufen können.

Im Moment suchen wir eine geeignete Verkaufsstelle. Im nächsten Jahr erwarten wir eine Wachstumssteigerung von 500 Früchten. Diese Feldarbeit ist jedoch sehr harte Arbeit, da das Gras dreimal im Monat geschnitten werden muss und dadurch sehr hohe Arbeitskosten entstehen.

Der nächste Schritt ist nun ein gutes Marketing zu kreieren und klar zu kommunizieren, warum sich unser Produkt vom restlichen Markt differenziert und dadurch höhere Kosten anfallen. Außerdem werden wir nächstes Jahr auch Zuckerrohr auf unseren Feldern anpflanzen.

